

Les corps énergétiques de l'être humain

Les corps énergétiques de l'être humain font partie intégrante de sa constitution. Ils entourent le corps physique à la manière des poupées russes. C'est à leur niveau que se situent la conscience, la pensée, l'intelligence... et l'âme. Ces corps invisibles furent longtemps du domaine du ressenti, aujourd'hui les techniques modernes permettent de prouver leur existence mais aussi de les mesurer et de les étudier.

Dr Luc Bodin

Les corps énergétiques font partie de la réalité invisible de l'être humain. Certaines personnes sont bien sûr capables de les voir et de les décrire : taille, couleur, position... Mais en fait, il est assez simple de les ressentir et, avec un peu de pratique, tout le monde peut y parvenir.

Les preuves des corps énergétiques

Les photographies du technicien russe Semyon Kirlian ont été les premières à objectiver la présence d'une enveloppe invisible autour du corps physique. Ces travaux ont ensuite été poursuivis par l'Américaine Thelma Moss et le Français Georges Hadjo. Depuis, d'autres appareils ont été mis au point, capables de photographier l'aura ou de la reconstituer.

Ces dernières années, des instruments hypersensibles se sont développés. Ils sont capables de mesurer les énergies subtiles qui entourent les êtres humains. Par exemple, le magnétomètre Squid est capable de détecter d'infimes champs biomagnétiques. Il permet de mesurer les énergies situées autour du corps physique et qui correspondent aux enveloppes subtiles.

Ces expériences sont très importantes parce qu'elles apportent la preuve scientifique de l'existence d'enveloppes énergétiques autour de l'être humain. Elles prouvent aussi le bien-fondé de la médecine énergétique.

La vision de l'Occident

Ce furent sans conteste les médecins indiens qui, les premiers, étudièrent et décrivent avec précision les enveloppes subtiles du corps humain. De nombreux traités s'y rapportent. L'Ayurvéda parle ainsi d'un concept de cinq enveloppes. Mais ces corps énergétiques ont été aussi décrits par des érudits occidentaux sous des appellations

différentes. Les descriptions de M. Marchesseau et de M. Rolt-Wheeler sont ainsi très intéressantes et plus adaptées à notre esprit occidental. Ils expliquent que l'aura qui entoure le corps physique est composée de trois corps subtils :

- Le corps vital, le plus proche du corps physique, assure la pénétration et le stockage de l'énergie. Son aspect général est celui d'un œuf, dont l'envergure la plus large est celle des bras tendus. Le corps vital conditionne la forme et le fonctionnement des organes. C'est pourquoi il est aussi appelé « champ organisateur morphogénique ». Le corps vital est lui-même formé de deux sous-couches :

- le corps éthérique, qui correspond à ce que l'on voit sur les photographies Kirlian. Il stocke l'énergie. Il est aussi le « moule » du corps physique qui règle la croissance et la forme des organes.

- le corps astral, ou corps des émotions, est porteur de l'imagination. Il fabrique les émotions, les impressions et les sensations.

- Le corps mental correspond à la pensée, mais aussi à la raison et à l'intelligence. Il est en relation avec le corps spirituel (voir ci-dessous) lorsque la personne fait le vide mental ou pratique la méditation, ce qui apporte la sagesse et la compréhension. De cette manière l'âme individuelle peut ainsi se développer. Le corps mental est lui aussi divisé en deux parties :

- Le corps du raisonnement, ou bas mental, siège de la joie de vivre et de la sensibilité, il est en relation avec l'inconscient.

- Le corps intuitif, ou haut mental, siège de la raison et de l'intelligence mais aussi de l'intuition et de l'inspiration lorsqu'il est en relation avec le corps spirituel. C'est dans le haut mental que se développe la notion du bien, du juste et du vrai

Le corps mental enveloppe également

l'ensemble du corps astral (une des parties du corps vital). C'est par là qu'agissent les mauvaises pensées, les états de stress, les angoisses et les peurs qui surchargent le corps mental...

- Le corps spirituel est constitué également de deux parties :

- Le corps spirituel proprement dit est le siège du super-conscient. Immortel, c'est lui qui reviendrait d'incarnation en incarnation. Il dirige l'individu tout en le laissant libre de ses actes. Les mauvais penchants (avarice, sensualité, envie, malveillance...) empêchent son bon développement.

- L'âme, encore appelée « étincelle divine », se crée lentement. C'est elle qui fait naître le sentiment d'amour.

Le corps spirituel enveloppe également l'ensemble du corps mental à la manière de poupées russes. Il constitue donc l'enveloppe la plus externe du corps humain.

Ces enveloppes sont colorées et fluctuantes selon l'état mental et physique. Des taches peuvent apparaître. Elles correspondent aux émotions ou aux pathologies présentées par la personne. Les émotions sont reliées aux organes et aux tissus qui entrent en résonance avec elles. C'est sur ces corps subtils que se fixent nos pensées ainsi que celles envoyées par les autres. Elles sont comme des flèches qui peuvent rester fichées dans nos corps subtils et l'épuiser en lui faisant perdre progressivement son énergie.

L'aura, qui rassemble ces trois corps subtils, est semblable à une volute de fumée entourant le corps physique. Elle change sans cesse de forme, de dimension et de couleur selon les circonstances. Elle est parcourue de courants de lumière allant en tous sens et transportant des informations d'un corps à un autre avec une grande vélocité. ●